

Publicação LA CROIX Data 14 / 8 / 79
 Localidade Paris Página 5
 Tendência política Catolico progressista
 Frequência diária Tiragem aproximada 130 mil ex.

PORTUGAL

Mesures d'urgence

Pendant les cent jours dont dispose le gouvernement portugais avant les élections générales, des mesures d'urgence doivent être prises dans les domaines économique et social.

Dans le domaine économique, il y aura des hausses de produits « sensibles » tels les pommes de terre, le tabac, les transports et l'essence. Ainsi, le litre d'essence super passera désormais, estimé-on, de 31 escudos (2,80 FF) à 35 escudos (3,10 FF), ce qui le mettrait au plus haut niveau européen. Il faudra aussi bloquer le crédit et limiter la hausse des salaires.

L'application de la loi sur la réforme agraire, qui se traduit par la restitution, sous protection policière, de terres à leurs anciens propriétaires d'avant la révolution de 1974, est également une question qui appelle des mesures d'urgence de la part du nouveau gouvernement.

Ces mesures d'autant plus difficiles à prendre que Mme Pintassilgo risque sur ce point d'enregistrer une opposition des deux partis de gauche (PS et PC) qui sont par ailleurs les mieux disposés à son égard.

Fundação Cuidar o Futuro

